
 
 

CONSEIL DE QUARTIER : Nation Alexandre Dumas 

                                                    GROUPE D'ANIMATION 

Compte-rendu de la réunion du : 8  avril 2025  

Salle et horaire : 20H30-22H30  

 

Prise de notes  : Anka Gramage 

Personnes présentes : Anka Gramage, Julien BEAUFRETON, Corinne BRUGEAUD 

Personnes excusées  : 0        Personnes invitées  : 0 

 

Ordre du jour : 

– Point sur la communication avec les ateliers  

 – Moyens de communications avec les habitants  

– Sujets plénière  

 

I - Activités des ateliers (actions, animations, projets et agenda)  

Le GA a communiqué par mail aux référents et coréférents  des ateliers la date de la plénière et les 

délais d’envoi des sujets.  

Le GA rappelle les grands principes pour l’animation du conseil de quartier : 

- Les référents et coréférents envoient au GA les sujets qu’ils souhaitent voir traiter en 

plénière, selon le calendrier défini 

- Le GA collecte tous les sujets et les adresse lors des réunions : examen, soumission au vote, 

etc 

- Le GA communique ensuite aux référents et coréférents l’ODJ retenu pour la plénière 

Les  demandes seront traitées lors de notre réunion du début  mai et une réponse commune aux 

ateliers (référents et coréférents) sera envoyée une fois l’ODJ établi. 

Le GA rappelle qu’il a établi des fiches de cadrage, afin d’aider les membres des ateliers à 

documenter leurs projets, s’ils le souhaitent. 

 

II – Vote des budgets de fonctionnement  

Un mail de rappel sera envoyé en précisant  les budgets restants à utiliser d’ici la fin de l’année : 

Budget de fonctionnement : 2907 euros 

Budget d'investissement : 17360 euros  

 



 III - Communication externe  

Corinne BRUGEAUD propose de réaliser une campagne SMS envoyés aux habitants du quartier afin : 

- D’informer sur l’existence des conseils de quartier 

- De recruter des nouveaux bénévoles pour les ateliers 

 Proposition à valider avec la mairie et bien sûr reste à budgéter le coût de cette opération. Corinne 

nous tiendra au courant de l’avancement. 

 

La proposition d’avoir un « Référent Facilitateur » pour les ateliers : 

- Pour faciliter la communication sur les divers projets (culture, cadre de vie, social etc.) 

- Pour les nouveaux arrivants en facilitant leur intégration et les fidéliser 

- Faciliter la résolution des conflits au sein des bénévoles. 

- Encourager la communication et la collaboration entre les membres 

- Remplacer une absence de référent lors d’une plénière. 

 

Madame Gramage n’est pas favorable à cette proposition , qui pour l’instant reste une 

réflexion et pas une proposition validée. 

Actions prévues dans les mois de mai et juin pour utiliser le budget d’investissement avant fin 2025 : 

- Un mail de rappel pour utiliser le budget d’investissement de 17000€. 

 

V - Questions diverses  

Nous avons échangé sur d'éventuelles  idées de sujets à la plénière, mais à soumettre également par 

mail et à traiter avec les autres demandes 

Date de la prochaine réunion : mardi 13 mai 2025 

Date d’envoi d’ODJ à la mairie : 16 mai 2025  

 

 
 


